María Elizabeth de los Ríos Uriarte - elizabeth.delosrios@anahuac.mx



María Elizabeth de los Ríos Uriarte es profesora investigadora de la Facultad de Bioética de la Universidad Anáhuac México y Coordinadora de Investigación en la misma facultad. Adicionalmente, es Coordinadora Editorial de la Revista Medicina y Ética.

Es Licenciada en Filosofía por parte de la Universidad Iberoamericana Ciudad de México, cuenta con el grado de Maestría en Bioética de la Universidad Anáhuac México y es Doctora en Filosofía de la Universidad Iberoamericana.

Scholar Research de la Cátedra UNESCO en Bioética y Derechos Humanos. Miembro de la Academia Nacional Mexicana de Bioética. Miembro y secretaria general de la Academia Mexicana para el Diálogo Ciencia-Fe.

Ha impartido clases en licenciatura y posgrado en diversas universidades.

Es columnista invitada de los periódicos REFORMA y MILENIO.

Cuenta con más de 25 artículos en revistas indizadas nacionales e internacionales, más de 10 capítulos de libros y tiene tres libros publicados sobre temas de Filosofía y de Bioética.

Ha impartido conferencias en foros nacionales e internacionales sobre temas tanto de Filosofía con especialidad en Ética como de Bioética con especialidad en Bioética Clínica.

Actualizado al 15 de febrero de 2024.